
Se reuniu com os moradores dos bairros para 
fazer um balanço do mandato e ouvir demandas

Durante o ano de 2018, Conrado se reuniu com os 
moradores de vários bairros, junto à Deputada 
Federal Margarida Salomão e ao Deputado Estadual 
Betão Cupolillo para discutir demandas  da cidade.
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Demandas de Santos Dumont para a MRS Logística 

Conrado se reuniu, em 
2018, constantemente com 
a MRS através de 
seus representantes
Guedes e 

Gabriel 
Tathiane 

Miranda, para discutir 
......,.,_w_. várias demandas. 

Foi cobrada a atuação da empresa na limpeza da 
linha férrea constantemente; a situação da Rua 
Waldemar Silva (MRS se comprometeu com a 
limpeza da linha sem deixar entulho na rua para 
evitar entupimento dos bueiros e enchentes). A 
empresa se comprometeu também em colocar as 
cancelas nas passagens de nível da cidade em 2019, 
e discutir a situação dos trens de passageiros em 
Santos Dumont. 

Participação nos atos #tleNão 

Conrado participou dos atos #EleNão, a favor da 
democracia, contra os discursos de ódio de J air 
Bolsonaro e pela defesa dos direitos trabalhistas. 

O que mais está sendo feito? 
• Conrado sempre v1s1tou ruas, bairros, distritos e

comunidades rurais para ouvir os problemas da
população e atuar pelos interesses dos moradores;

• Tem atendido diversos munícipes para resolver suas
demandas e demandas de suas comunidades;

• O Vereador atuou junto ao atual Governo do Estado
de Minas Gerais pela liberação da verba de de R$
250 mil para a construção da ponte em Conceição do
Formoso;

• Conrado fez diversas visitas à Cidade Administrativa,
em Belo Horizonte, para conversar diretamente com
as Secretarias do Governo de Minas Gerais sobre
demandas específicas de Santos Dumont;

• Conrado é, atualmente, o Presidente da Comissão de
Participação Popular, Segurança Pública, Juventude e
Direitos Humanos, tendo sido quem criou a
competência Direitos Humanos dentro da Comissão.

• É autor do Projeto de Lei que afasta, no ambiente
escolar, qualquer profissional da educação vítima
de violência escolar de seu agressor, garantindo a
segurança nas escolas;

•

•

Conrado é autor de um Projeto de Lei, ainda em 
tramitação, que cria o Bolsa Atleta para jovens de 
baixa renda de Santos Dumont. O programa dá as 
condições necessárias para que eles se dediquem ao 
treinamento esportivo e possam participar de 
competições que permitam o desenvolvimento de 
suas carreiras.
Conrado tem cobrado providências dos órgãos 
públicos com relação ao hospital, que recebe diversos 
recursos e ainda assim está sempre em crise;

• Impulsiona o comércio local, com projetos que 
conscientizam a população da importância de 
optar pela compra em lojas de Santos Dumont.

• Na Câmara, vota sempre a favor do interesse público, 
e contra o que entende ser prejudicial ao povo;

• Em trabalho com o Governo do Estado, Conrado 
garantiu mais 5 investigadores para a Polícia Civil de 
Santos Dumont.

• Conrado também atuou para que todas as vagas da 
Polícia Militar do Meio Ambiente na nossa cidade 
fossem preenchidas.

Conrado encaminhou mais de soo pedidos de interesse da população 

I Conrado 
sandumonense no ano de 2018. � 

Contato: conradovereador@gmail.com 
Facebook: facebook.com/conrado.lucianobaptista I Página: facebook.com/ConradoBaptista
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Mandato Coletivo e Participativo 
Conheça as principais atividades do ano de 2018 no mandato do 

Vereador Conrado Luciano Baptista - PT /MG 

... Informativo ... 
Santos Dumont - 2018 

Santos Dumont mostra novamente sua confiança no Partido 
dos Trabalhadores nas eleições de 2018 

Conrado recebe "Medalha Santos Dumont", do Governo de Minas Gerais 

Foto: Yuri Deslandes 

Conrado recebeu um reconhecimento do Governo de Minas Gerais, no 
mês de outubro de 2018, pelo trabalho desenvolvido em Santos Dumont 
e região. Foi agraciado com a Medalha Santos Dumont. No dia, ele 
carregava no peito um pequeno botton, com duas palavras e um 
significado enorme: Marielle Vive. A luta por direitos humanos, pelos 
menos favorecidos e por justiça social é a luta que Marielle travou e é a 
luta que Conrado trava em Santos Dumont todos os dias. Lembrando de 
Marielle, Conrado mostrou que sua luta e resistência é e sempre será do 
tamanho que foi Marielle: gigante! 

Conrado é um dos 
fundadores da COPA 
CICA. O evento  
aconteceu em 2017, no 
Campo do Mineiro e em 
2018 no Campo do Social.

Mais uma vez, o povo de Santos Dumont depositou sua 
confiança em todos os candidatos do Partido dios Trabalhadores 
nas eleições deste ano. Com 3.813 votos, a Deputada 
Federal reeleita Margarida Salomão teve o maior número de 
votos para o cargo. Santos Dumont também confiou no 
nosso Deputado Estadual eleito Betão Cupolillo, nossa 
candidata ao Senado Dilma Rousseff, a mais votada na cidade, 
assim como Fernando Haddad para presidente, que teve 
54% dos votos.

Nosso povo confiou novamente em Pimentel para o Governo de Minas Gerais, e elegeu, ainda, 
Cristiano Silveira, Reginaldo Lopes, Patrus Ananias, Beatriz Cerqueira, Padre João e 
diversos outros defensores dos trabalhadores. 
Santos Dumont sabe quem sempre esteve ao lado dos trabalhadores na luta por um país melhor e com 
plena justiça social. Continuaremos firmes na nossa luta por um Brasil para todas e todos, com oportunidade 
para os mais pobres que há tantos anos sofrem nas mãos da elite. 

Nós, lutadores do povo, continuaremos defendendo os interesses dos mais pobres! Os poderosos 
podem matar uma, duas ou três rosas, mas jamais conseguirão deter a chegada da primavera!  Seremos 
oposição a todos que forem contra o povo.




